An die Stadtpräsidentin der Stadt Neumünster

Anna Katharina Schättiger

Neumünster

27. März 2022

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

die CDU Ratsfraktion stellt nachfolgenden

Änderungsantrag zum Tagesordnungspunkt 42 der Ratsversammlung am 29. März 2022

Vorlage 0449/2018/DS Klimaschutz durch Lastenräder: Start der Förderrichtlinie

Die Ratsversammlung möge beschließen:

- 1. Der erste Absatz der Begründung wird zur Kenntnis genommen.
- 2. Eine Förderrichtlinie für die Bezuschussung des Erwerbs von Lastenrädern ist der Ratsversammlung und dem Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss zur Beschlussfassung vor dem Inkrafttreten zur Entscheidung vorzulegen.
- 3. Über die Ziffern 1. und 2. soll einzeln abgestimmt werden.

Begründung:

Die Sonderförderung ist in der Definition zu ungenau.

Die Allgemeine Förderung kommt nicht denjenigen zustatten, die dort benannt wurden.

Nicht jeder, der kein Auto besitzt, benötigt ein Lastenfahrrad. Ebenso geht der Zuschuss fehl, wenn er einen nötigen Impuls für "einkommensschwächere" Interessierte geben soll. Entweder sind die Kosten trotz eines Zuschusses zu hoch, oder der Begriff "einkommensschwächer" ist zu ungenau, um eine Zuordnung vornehmen zu können.

Bei derartigen ungenauen und unbestimmten Formulierungen ist nicht ausgeschlossen, daß Empfänger einen Zuschuss erhalten, die von der Regelung nicht erfaßt werden sollen.

In der Zeit der Haushaltskonsolidierung sollte die Ratsversammlung auch Verzicht üben, um auch unerwartet auftretende Ausgaben finanzieren zu können.

Freundliche Grüße

Gerd Kühl und Fraktion